



このコーナーでは、市内のお気に入りの風景や微笑ましいスナップ、あっと驚くような決定的な瞬間など、市民の皆さんのが撮ったスナップ写真を紹介します。

**撮影者 工藤秀雄さん
(板子石)**

前夜から降った雪も止んで、長木川の澄んだ流れに大館橋の赤い色が写り、護岸にいるダイサギの姿が調和する被写体に望遠レンズを付けたカメラを構えた。シャッターチャンスの朝でした。



「パチッと!」コーナーへは…

お気に入りの写真に、写真説明及び応募の動機を一言添えて、住所、氏名、年齢、電話番号を明記して総務課広報広聴係（住所等は下欄にあります）へ郵送、または持参してください。

サイズはサービス判。採用されたかたには図書券を贈ります。また、応募いただいた写真は採用、不採用にかかわらずお返しします。

12月の交通事故等件数

()は1月からの累計

- ◆交通事故 28件(323)
傷者 30人(382), 死者 0人(5)
- ◆火災 2件(8) ◆救急 109回(1315)
消防テレホンサービス ☎42-0119

広報おおだて 平成11年1月16日号(No717)

発行/大館市 ☎017-8555
秋田県大館市字中城20番地 ☎0186-49-3111
FAX0186-49-1198

編集/総務部総務課広報広聴係(内線258)

■新年あけましておめでとうございます。
比較的天候に恵まれ、穏やかに明けた今年の正月。皆さんはどんな正月を過ごしましたでしょうか。ウサギ年の今年は、不況風を吹き飛ばし、皆さんにとっても、大館市にとっても飛躍の年になつてもらいたいと願っています。広報ともども今年もよろしく。(唉)
□今年の正月はどこに行つたというわけではなく、特別に何をしたというわけでもなく、ぼんやりと過ごしてしまいました。正月気分が抜けない中で、どつさりと届いた「新春お年玉クイズ」のはがきは、私たち広報担当者にはうれしい年賀状となりました。今年もよろしくお願いします。
□元旦号の表紙はいかがでしたでしょうか。原稿の締め切りとお天気との板挟みにあり、当初予定していた朝日の写真があのとおりです。ドームと私たちが作った雪ウサギを交配させてみたのですが、結果はなかなかの出来ではなかつたでしょうか。ときにはこんなユーモアのある広報も思っています。(由)

編集後記